

## **¿Quién de las 3 es la madre de 63 años? A ver si lo adivinas...**

Escrito por PreguntasFrecuentes - 04/08/2017 06:55

---

Como pista, aunque no creemos que te ayude mucho, te indicamos que la madre tiene 63 años, una de las hijas 41 años, y la otra 36 años.

Son una familia de Taiwan que han ganado el título de la Familia más joven del mundo en cuanto a apariencia se refiere.

¿Sabrías decir cuál es cada una de ellas? Hoy en nuestras sección habitual de curiosidades de los viernes, a ver si lo adivinas....

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/08/04/quien-de-las-3-es-la-madre-de-63-anos-a-ver-si-lo-adivinas/>

Salu2

---